

Présentation du Logo :

Le calédonien devenu « étoile » du Foot



KAREMBEU

JUBILÉ • NOUMÉA 2008

Christian est au centre du visuel. Son profil, tourné vers l'avenir, se dessine dans le ciel de la Nouvelle-Calédonie. Le ballon est celui qui a été utilisé durant la Coupe du monde 98. Aux couleurs rouge et bleu d'origine ont été ajoutées les autres couleurs de l'arc en ciel, symbolisant l'universalité de la "planète football". Autour de cette planète brillent les étoiles du foot. L'une d'entre elles, dans un feu d'artifice, s'en va finir sa course au Panthéon des joueurs devenus légendes : Christian Karembeu, Champion du Monde 98.

L'île est entourée d'un bleu lagon inscrivant la Nouvelle Calédonie dans son environnement Pacifique. Le pin colonnaire, arbre typiquement calédonien, symbolise la virilité dans la culture kanak et la case symbolise sa maison : point de départ de son conte de Fée.

L'ensemble évoque le rêve éveillé d'un calédonien devenu star du foot. Il sacralise un homme proche de ses racines. Tout en atteignant le sommet de la réussite, cet homme a su rester fidèle à son origine.

Noir



Monochrome



Or



Or - Tracé



Variante brun



Variante autre couleur (ex : vert)

